
Jasaitis: “Pesaro società di grande tradizione. Felice di essere qui”

Descrizione

Le parole in conferenza del lituano di Pesaro ex della Betaland.

Si è svolta a Pesaro la conferenza di presentazione di Simas Jasaitis, la guardia lituana della 
Consultinvest 2016/2017. Quasi 150 tra consorziati, giornalisti ed appassionati hanno accolto il
giocatore che è stato subito introdotto dal Presidente Ario Costa. “La presentazione di Simas è molto 
semplice, è il giocatore più importante che io e Stefano Cioppi abbiamo preso da quando sono 
presidente a Pesaro. E’ stata una trattativa lunga ma che ci ha dato grandi soddisfazioni perché Simas 
è un giocatore di profondo valore, fortemente voluto da Piero Bucchi e che ci auguriamo possa vivere 
la prima di una serie di stagioni pesaresi”. Queste le parole del lituano proveniente dall’Orlandina. 
“Farò di tutto per mettere il Club in condizione di vincere il più possibile. Sono felice di essere arrivato a 
Pesaro che ha grande tradizione e che conosco molto bene. Inoltre sono venuto così presto perché a 
Vilnius è molto fredda mentre qui col sole ed il mare si sta nettamente meglio! L’Adriatic Arena è un 
palazzetto bellissimo e vi prometto che giocherò ogni partita dando tutto me stesso, concentrato al 
100% senza pensare al passato od al futuro, cercando solo di vincere partita per partita anche quando 
il mio fisico non sarà al 100%”.
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